
令和３年１２月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和３年１２月３日（金） 午前１０時４０分 

閉会日時  令和３年１２月３日（金） 午前１１時３５分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－３ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

 

  欠席委員    委 員           難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

  教育委員会   教育部長          三輪進一郎 

          教育部次長         小 島 洋 志 

          学校教育課長        猪 飼 政 和 

          学校教育課主幹    稲 垣 潤 一 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

生涯学習課長        石 田 泰 弘           

 

■ 傍聴者     ４名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 愛西市成人式の名称変更および日程について 

（３） 就学校の変更について（非公開） 

（４） その他 

    

 

 5  閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

１．開会  

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたがお気づきの点や

ご異議はなくご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告  

海部管内であってはならない事件がありました。学校というものは安心

安全に過ごすところですが、ショックを受けております。１１月２４日

夕刻に臨時校長会を設置し、再度改めて命の大切さについて指導をお願

いさせていただきました。子どもたちの心の中の固定観念を取り払って

対応していかなくてはならないと思います。 

１２月議会に学校規模適正化についての検証委員会を立ち上げることを

上程させていただきました。少子化が想定外に進んでいるため、再度基

本方針と基本計画を照合して検証していかなくてはならないと思いま

す。ご承知おきください。 

体験学習事業につきまして、１１月１６日から調査をし、１２月には検

討委員会を進めていきますのでご承知いただきたいと思います。よろし

くお願いします。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用についてです。説明する内容がご

ざいましたら事務局お願いします。 

 

（資料１－１３ 事業名「愛知県小学生学年別大会西尾張地区予選」よ

り説明。） 

 

その他よろしいでしょうか。 

委員の方もよろしかったでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）愛西市成人式の名称変更および日程について を議題としま

す。 
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（生涯学習課長） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

（生涯学習課長） 

 

  

【教育長】 

 

 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

（資料２「愛西市成人式の名称変更について」より説明。） 

 

この件について、ご質問等何かありましたらお願いします。 

 

海部管内でこのような式典を対象とする年齢について、２０歳を対象と

するところを全国的に１８歳とするのが無きにしもあらずだと思います

がいかがでしょうか。 

 

古いデータにはなりますが、県下の調査では豊根村が１８歳で行うとい

うことですが、他は２０歳でしたのでよろしくお願いします。 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

今までは成人式という名目で式典という要素がありましたが、名称が変

わるだけで式典、来賓等の内容変更はありませんでしょうか。 

 

現在成人の代表者を集めて実行委員方式に移しており、これからは実行

委員会を主体的な在り方として進める方向でいます。他市町村の状況を

お聞きしましたが、海部管内ですとあま市以外は２０歳の集いを採用し

ており、実行委員会方式で採用されているということでしたので、本市

においても成人たちの下で進められたらと思います。 

 

実行委員会は２０歳の方たちが考えた形で進めていくという事ですか。

来賓に関しては実行委員の方にお任せなのか、アドバイザーで市の方が

入るのでしょうか。 

 

実行委員会には愛西市の生涯学習課職員も関わっていきます。その中で

調整を取りながらと考えています。 

 

その他よろしいでしょうか。 

コロナの状況に応じて、来賓について通常はご案内をさせていただいて

いましたが、去年からご案内を差し控えさせていただいております。今

年についてはどうでしょうか。 

 

今年度も昨年度に引き続き、コロナ対応で来賓は市長の言葉を出すのみ

で進めていきたいと思っております。よろしくお願いします。 
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【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

 

２０歳の方を中心として極力少なく、短時間、密にならぬようにという

ことを事務局の願いとしますのでよろしくお願いします。 

そのような形でよろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（３）就学校の変更については非公開になります。こちらにつきまして

は、個人情報があるため非公開とさせていただきます。 

 

（傍聴者４名、退室） 

 

（傍聴者４名、入室） 

 

（４）その他ついて よろしくお願いします。 

 

≪事務局及び全委員質疑等なし≫ 

 

以上で議事を終わりたいと思います。 

 

次回定例教育委員会は、１月６日（木）１０時３０分になりますのでよ

ろしくお願いします。 

 

５．閉会 

  閉会宣言をする 

 


